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平成２４年７月長浜市教育委員会定例会 会議録 

 

 

Ⅰ．開催事項 

１．開催日時 

  平成２４年７月２３日（月） 午前９時００分～午前１０時２０分 

 

２．開催場所 

  教育委員会室（長浜市内保町2490-1 長浜市役所浅井支所２階） 

 

３．出席委員 

  委員長  梅本伸子 

  委 員  松嶋孝雄 

  委 員  前田敏一 

  委 員  桐山惠行 

   委 員  北川貢造（教育長） 

 

４．欠席委員 

  なし 

 

５．出席事務局職員 

理事                勝木俊次 

教育指導課長             北居丈範 

すこやか教育推進課参事       沢田浩臣 

理事兼幼児課長           金森毅 

教育センター参事          上野隆史 

長浜城歴史博物館長         片山勝 

文化財保護センター所長       森口訓男 

長浜図書館長            西橋義仁 

理事兼長浜学校給食センター所長   田中良和 

生涯学習・文化スポーツ課長     中川順博 

教育総務課副参事          平塚崇之 

教育総務課主査           隼瀬愛 

   すこやか教育推進課副参事      宮本安信 
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６．傍聴者 

   なし 

 

Ⅱ．会議次第 

１．開 会 

２．議 事 

日程第１ 会議録署名委員指名 

日程第２ 会議録の承認 

       ６月定例会 

日程第３ 議案審議 

  議案第３４号 平成２５年度幼稚園、保育園及び認定こども園の園児の募集につ

いて 

日程第４ 協議・報告事項 

（１）新学校給食センターの運営について 

  （２）長浜の未来を拓く教育検討委員会の状況 

  （３）湖北の幼稚園統合の状況 

  （４）小中学期末報告（いじめの関係含む） 

  （５）計画停電の対応について 

  （６）通学路危険個所の対応等について 

 日程第５ その他 

３．閉 会 

 

Ⅲ．議事の大要 

１．開 会 

委員長からあいさつの後、開会宣言があった。 

 

２．会議録署名委員指名 

松嶋孝雄委員、北川貢造委員 

 

３．会議録の承認 

 ６月定例会 

特に指摘事項はなく、６月定例会会議録は承認された。 

 

４．議案審議 

議案第３４号 平成２５年度幼稚園、保育園及び認定こども園の園児の募集につ

いて 

 委員長は事務局へ説明を求め、幼児課長から資料に基づき説明があった。 

 各委員とも異議なしということで、原案通り議決された。 
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 ５．協議・報告事項 

  （１）新学校給食センターの運営について（すこやか教育推進課） 

    すこやか教育推進課副参事から資料に基づき説明があった。 

    主な質疑応答等は次のとおり。 

桐山委員：現在の学校給食センターの調理員について特段の配慮が必要だと思うが、

県内他の自治体で直営から民間委託にされたところにおいて調理員の雇用

に対する対策がどういう風にとられたのか把握しているか。 

すこやか教育推進課副参事：正規職員の配置につきましては市内の他の給食センター

や施設等の調理現場などの部署があります。また臨時職員については委託業

者に雇用して頂けるよう努めていきたいと考えております。 

桐山委員：特に県内の他市等で雇用に対する問題は発生していないのか。 

すこやか教育推進課副参事：特に問題があったとは聞いておりません。 

松嶋委員：３つあったセンターを 1 つにすることで、管理部門で何か考えておられる

ことはあるのか。 

すこやか教育推進課副参事：所長が３人から１人になります。栄養士についてはそれ

ぞれのセンターから寄ってもらいます。また事務職員については現在長浜１

人とびわ、虎姫においては所長が兼務しており専任の事務職員を配置してお

りません。 

 

（２）長浜の未来を拓く教育検討委員会の状況（教育指導課） 

    理事が資料に基づき説明した。 

    主な質疑応答等は次のとおり。 

桐山委員：長浜市の教育関係者等を対象に「意見を聴く会」の開催をしたいとの滋賀 

県教育委員会の意向だが、具体的には決まっているのか。また教育関係者等 

というのはどういう方を対象に考えられておられるのか。 

理事：正式な依頼は無く、開催日時等はまだ決まっておりませんが、市のＰＴＡ連絡 

協議会、学校運営協議会、校長会を対象に開催を予定しております。 

 

（３）湖北の幼稚園統合の状況（幼児課） 

  幼児課長が資料に基づき説明した。 

   

（４）小中学期末報告（教育指導課） 

  教育指導課長が資料に基づき説明した。 

 

（５）計画停電の対応について（教育総務課） 

  教育総務課副参事が資料に基づき説明した。 

 

（６）通学路危険個所への対応等について（すこやか教育推進課） 
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  すこやか教育推進課参事が資料に基づき説明した。 

 

（７）学校給食における異物混入について（すこやか教育推進課） 

  すこやか教育推進課参事が資料に基づき説明した。 

 

６．その他 

   

７．閉 会 

委員長から、本日の委員会会議が全て終了した旨の発言があり、閉会の宣言があっ

た。 

 

 


